



PESCADORES ASEGURANDO SUS EMBARCACIONES EN LA BAHÍA

El puerto está cerrado y los pescadores aseguraron sus naves en la bahía

Durante la mañana del jueves, los pescadores artesanales trabajaron en el aseguramiento de sus naves en el sector de Puertecito y el muelle de la caleta Pacheco Altamirano de San Antonio.

En cuanto a las embarcaciones menores, el capitán de puerto Eugenio Bosque

señaló que se coordinaron medidas preventivas.

“Nos reunimos con los presidentes de los sindicatos de Puertecito y de la caleta San Pedro Pacheco Altamirano para informarles sobre la condición meteorológica. Ellos tomaron todas las medidas de seguridad necesarias, reforzando los

fondeos y ordenando las caletas.”

De todas maneras, la navegación para naves mayores y menores está totalmente restringida, al igual que las actividades deportivas en el mar, hasta que se termine este fenómeno climático. En este sentido desde la capitanía de puerto explica-

ron que “el aviso especial de viento norte, que está vigente hasta mañana (hoy) a las 17 horas, ha contribuido a mantener las marejadas. Estamos monitoreando permanentemente la evolución de este frente de mal tiempo para tomar decisiones en el momento oportuno”.